



Animation Hand Premiers Pas

Halle des sports de Clarensac

Samedi 2 avril 2022



Dans le cadre du développement de la pratique auprès des 3-5 ans, Baby Hand et Hand Premiers Pas, le Comité du Gard de Handball en partenariat avec le Sporting Club de la Vaunage, ont proposé une matinée **Baby Hand** et **Hand Premiers Pas** (enfants nés en 2015, 2016, 2017, 2018) à la halle des sports de Clarensac le samedi 2 avril 2022 de 10h30 à 11h45.

Cette manifestation a réuni une trentaine d'enfants dont 25 issus de 2 clubs et de l'école maternelle Les Genêts à Langlade dans laquelle Brice ARNAUD, salarié du Comité du Gard, met en place des cycles Baby hand dans le cadre de la convention tripartite Education Nationale-USEP-FFHB.



Club - école	Responsable	Nombre d'enfants
La Vaunage	Julien BADENAS	15
Gardonnenque	Delphine et Julie	8
Ecole maternelle Les Genêts		2
TOTAL		25



L'objectif de cette animation était de créer du lien parents-enfants et enfants-enfants au travers d'une activité ludique tout en intervenant sur les valeurs de respect et du vivre ensemble.

Les ateliers ont été animés par Brice ARNAUD, avec l'aide de nombreux parents.

Les participants ont été entraînés dans l'univers de l'océan...les pieuvres, otaries, crabes et serpents de mer ont manipulés des ballons.



Les enfants ont été divisés en deux groupes (CP/GS et MS/PS) pour réaliser 2 jeux :

LES MEILLEURS PÊCHEURS

L'HISTOIRE
« 2 équipes de pêcheurs se lancent un défi. Celle qui ramènera le plus de poissons dans son filet gagnera la partie. Munis d'un harpon (ballon) les pêcheurs vont devoir tirer sur les cibles pour récupérer un poisson ».

ORGANISATION
Préparer 4 parcours de motricité, s'achevant tous sur un cerceau de même couleur matérialisant la zone de tir. A côté des cibles, disposer des palets (poissons en carton). Les enfants sont répartis en 2 équipes placées à côté d'un cerceau symbolisant leur filet.

EXPLICATIONS
Les enfants se déplacent sur les différents ateliers pour aller tirer sur les cibles. Après avoir réalisé le parcours et touché la cible en tirant, l'enfant peut récupérer un poisson (palet) et le déposer dans le filet de son équipe. Quand il n'y a plus de poisson, chaque équipe compte sa collecte. Les gagnants sont ceux qui auront récupéré le plus de poissons.

DANS CE JEU L'ENFANT VA...

- Se déplacer vers une cible.
- Sauter, stolomer, enjambrer, enchaîner des sauts.
- Tirer sur des cibles de tailles et de hauteurs variées.

CONSEILS

- Commencer le jeu par une démonstration de chaque parcours par un enfant (en lui indiquant les consignes).
- Laisser les enfants évoluer librement en leur demandant juste de changer de parcours à chaque passage.
- La séance précédente, vous pouvez demander aux enfants de vous amener des poissons en cartons de leur fabrication pour remplacer les palets.

Les meilleurs pêcheurs



babyHand
3 à 5 ans

Le Handball des 3 à 5 ans et de leurs parents

Les petits poissons et les requins



Merci à la Mairie de Clarensac pour la mise à disposition de la halle des sports, au club de la Vaunage pour l'accueil sur ses créneaux, ainsi qu'à tous les participants petits et grands pour leur bonne humeur et le partage.

A bientôt pour découvrir de belles aventures et faire des rencontres.

Si vous souhaitez organiser une rencontre inter-clubs, le Comité peut vous accompagner dans votre démarche.

